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Procè s-Vèrbal d’Assèmblè è Gè nè ralè 

 
Séance du : 16.6.2021 
 
Heure :  20h.10 
 
Lieu :  La Ferme du Manoir de Nyon 
 
Présents : 26   
Excusés :  27 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée, salutations et approbation de l’ordre du 
jour 

 
Le Président ouvre l’assemblée à 20h10. Il souhaite la bienvenue et remercie chacun pour sa 
présence. 
 
L’ordre du jour est accepté tel que présenté 
 

2. Contrôles des présences 
 
Le contrôle des présences est effectué selon les listes qui circulent en début d’assemblée.  

Présents 26, excusés : 27 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer 

3. Approbation du PV de l’AG du 8 octobre 2020 
 
La lecture du PV n’est pas demandée et aucune remarque n’est formulée, ce dernier est par 
conséquent accepté à l’unanimité.  
 

4. Admissions, démissions, radiations, mutations et membres 
d’honneur 

 
Le secrétaire donne lecture des listes des admissions et démissions enregistrées durant cette 
saison.  
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Nous avons enregistré 13 nouveaux membres, et déplorons 44 démissions selon le tableau ci-
dessus. 
 
Il est à préciser que sur les 44 démissions enregistrées, 23 sont dues à des démissions pour non-
paiement de cotisations. 
 
A ce jour, nous comptons 222 membres, y-compris les membres de type OJ (compétiteurs, etc.)  
 

5. Communications diverses du Comité 
 

Prochaine date à retenir : 3 juillet ravitaillement de la Cabane, s’inscrire auprès de Philippe 

Zuberbühler 

Membres (tous) 222

Membres (sans OJ) 192

Date Nom Prénon Raison Date Nom Prénon Raison

30.10.2020 Masson Elodie Parents Biathlon 17.10.2020 Apotheloz Elisabeth Plus intéressée

30.10.2020 Volodina Evgeniga Parents Biathlon 17.10.2020 Le Berre Alain Plus intéressée

30.10.2020 Troska Lauren Parents Biathlon 17.10.2020 Furer Jean-Louis Plus intéressée

30.10.2020 Puton Béatrice Parents Biathlon 17.10.2020 Seccatore Claire Plus intéressée

30.10.2020 Gallizzi Lauren Parents Biathlon 17.10.2020 Fleurisson Pascal Plus intéressée

10.12.2020 Belotti Arnaud 17.10.2020 Triponez Annaïck Plus intéressée

06.01.2021 Devalay Adrien 17.10.2020 Pittet Elke Plus intéressée

12.01.2021 Gerber Claude 23.10.2020 Gaspoz Laurent Plus intéressée

02.06.2021 Mermod Valérie Compétition 23.10.2020 Gaspoz Débora Plus intéressée

02.06.2021 Bugnon Cédric Compétition 30.10.2020 Monnier Clément Cotisations impayées

02.06.2021 Mermod Juliette Compétition 30.10.2020 Blum Thierry Cotisations impayées

02.06.2021 Mermod Emilie Compétition 30.10.2020 Pillet Nicole Plus intéressée

02.06.2021 Geier Jean-Paul 30.10.2020 Perey Joel Cotisations impayées

02.11.2020 Marconnet Remi Plus intéressée

24.11.2020 Rey Aude Cotisations impayées

10.12.2020 Elässer Felix Plus intéressée

10.12.2020 Sauvain Axelle Plus intéressée

10.12.2020 MEZHERICHER Olga Plus intéressée

10.12.2020 Janura Elias Plus intéressée

10.12.2020 Janura Teva Plus intéressée

12.02.2021 Simon Patrick Plus intéressée

10.03.2021 Egger Andreas Plus intéressée

12.02.2021 Dezeuzes Arthur Plus intéressée

12.02.2021 Dezeuzes Juliette Plus intéressée

12.02.2021 Dezeuzes Nicolas Plus intéressée

23.03.2021 Vernex Michèle cotisation impayées

23.03.2021 Welsh Pollyanna cotisation impayées

23.03.2021 Merrien Lila cotisation impayées

23.03.2021 Bailly Janine cotisation impayées

23.03.2021 Bally Jean-Marc cotisation impayées

23.03.2021 Brulhard Christine cotisation impayées

23.03.2021 Devaud-Praz Arlette cotisation impayées

23.03.2021 Gachet Sébastien cotisation impayées

23.03.2021 Grospierre Yves cotisation impayées

23.03.2021 Kuznetcova Elena cotisation impayées

23.03.2021 Lehikoinen Minja cotisation impayées

23.03.2021 Magnin Olivier cotisation impayées

23.03.2021 Martos Loic cotisation impayées

23.03.2021 Patricny Olivier cotisation impayées

23.03.2021 Raynal Roger cotisation impayées

23.03.2021 Rölli Andreas cotisation impayées

23.03.2021 Seymour Victoria cotisation impayées

23.03.2021 Testuz Stéphane cotisation impayées

23.03.2021 Zbinden Régine cotisation impayées

Admissions: 13 Démissions: 44
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Journée Fête du sport à Nyon, normalement le 29 août, mais en attente de confirmation de la part de 

la commune. 

Autre date importante : nous organiserons l’IRW (Inter Region West) aux Diablerets le deuxième 

week-end de février sur 3 jours 2022 soit vendredi soir, samedi et dimanche 11 -12 13 février. 

Les courses populaires devraient se dérouler les 5 et 6 mars 2022. 

Nous avons fait l’acquisition d’un nouveau système de chronométrage pour notre groupe de 

compétition ; Sébastien Maillard en parlera plus en détail dans son rapport ; nous sommes en train 

de faire un dossier pour une demande de soutien auprès de la Fondation du Sport de l’UEFA. 

Dans le domaine du sponsoring, l’action des bons Migros a rapporté CHF. 449.-. Le Président 

remercie Sabrina Aeberli, maman de compétiteurs, d’avoir géré cette action 

Le canton de Vaud a accordé un soutien de 3 millions de francs en faveur des clubs de sport du 

canton ; CHF 147'000.- sont en faveur des ski-clubs. 

Le comité de Ski Romand propose une clé de répartition qui devrait être avalisée lors de l’AG de ce 

samedi à laquelle je participerai soit : 

- Remboursement de la cotisation du Ski-Club auprès de SR pour la dernière saison (pour nous 

cela représente CHF. 2'652.-) 

- Soutien pour manifestations sportives organisées saison prochaine (doublement du soutien 

du Fonds du Sport) 

- Soutien de CHF 200.- pour les camps d’entrainement de nos compétiteurs avec nuitée 

Pour finir nous avons appris que l’un de nos membres, Gaëtan Procureur, a été sélectionné en 

équipe nationale de télémark pour la saison prochaine. Il apparaît que c’est la première fois que l’un 

de nos membres soit en équipe nationale. Félicitations et bonne chance à Gaëtan. 

6. Rapport du Président 
 

Notre président nous donne lecture de son rapport : 

Lors de la dernière assemblée générale je vous avais lu un rapport mentionnant les faits marquant de 

la saison 2019 – 2020 qui s’était trouvé amputé de la partie finale du printemps en raison d’une 

certaine crise sanitaire. 

Lorsque je commençais à rédiger celui pour cette dernière saison 2020 – 2021 je me suis dit que cela 

allait être très court. Et il l’est. 

Lorsque je reprends le programme préparé l’automne dernier par votre comité c’est juste une 

grande frustration de constater que nous avons pu réaliser une seule activité prévue au calendrier à 

savoir une sortie Ski de Fond le dimanche 13 décembre du côté du Col du Marchairuz, c’était avant 

les annonces du Conseil Fédéral que je ne vais pas rappeler. 
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Et de rappeler également la décision des autorités françaises de la fermeture de leurs stations et d’un 

certain parking qui nous a empêché l’accès à notre Dôle pendant la plus grande partie de la saison. 

Activité réduite également pour notre cabane qui a été tout de même régulièrement desservie par 

un gardien et qui pouvait compter sur la présence de ses inconditionnels. 

Annulation, je ne le dirai qu’une fois, c’est donc un des mots que l’on a le plus souvent entendu ces 

derniers mois. Et ce mot a été d’actualité aussi pour notre club. 

Avec les mesures édictées par les autorités ajoutées à notre organisation basée exclusivement sur le 

bénévolat il est vite apparu que nous ne serions pas en mesure de mettre sur pied ce que nous 

avions prévu d’une part par un manque d’encadrement et d’autre part plus simplement par un 

manque de participants. 

J’espère tout de même que vous avez profité d’une manière individuelle de cette saison car les 

conditions ont été excellentes et heureusement que de ce côté-ci de la frontière les stations sont 

restées ouvertes. Pour ma part j’en ai bien profité. 

Heureusement le groupe compétition a pu passer de nombreuses heures sur les skis, mais bien 

entendu surtout à l’entrainement puisque les compétitions se sont déroulées seulement en fin de 

saison ; nous en saurons un peu plus avec les explications de Sébastien dans un moment. 

Par rapport à mes activités de président celles-ci se sont résumées à très peu de chose, soit une 

séance zoom des présidents de ski-club, l’assemblée de l’ASSN qui a pu avoir lieu en présentiel avec 

le thème du projet de halle sportive à Colovray (projet qui est bien emmanché du point de vue de la 

commune de Nyon) et puis plus rien ; pas d’apéro ou d’autre invitation pour lesquels les présidents 

sont habituellement conviés. 

J’ai consacré quelques heures à chercher un peu d’argent pour notre ski-club, plus particulièrement 

en lien avec les sorties du mercredi. En effet j’ai pris la liste des enfants ayant participé aux sorties de 

la saison 2019-2020 et j’ai sollicité les communes dont des enfants étaient inscrits à nos sorties pour 

un soutien financier. De cette manière j’ai appris à faire un publipostage personnalisé et je peux vous 

dire que cela n’a pas été facile…, vous pouvez demander à Christine. 

La plupart des communes ont répondu favorablement à ma demande et c’est Frs 2'510.- que nous 

avons reçu. Cela nous permettra donc de réduire le prix que nous demandons aux parents pour la 

prochaine saison. 

Cette année il n’y a pas d’élection statutaire par contre il y en aura à l’ordre du jour de l’assemblée 

de l’an prochain et je rappelle que nous cherchons des personnes intéressées, notamment pour le 

poste de président… 

C’est donc un rapport bien réduit que je viens de vous donner et je peux vous assurer que je ne l’ai 

pas fait spécialement court pour gagner du temps pour ne pas louper le match de foot mais bien 

parce cela dépend des circonstances. 
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7. Rapport du caissier du Ski-Club, des vérificateurs, approbation et 

décharges 
 

Les comptes pour la saison sont présentés par Sven Girard.  

La situation financière du club est saine avec un bénéfice de CHF XX  

Le total des produits est de CHF XX 

Le total des charges est de CHF XX 

Le bénéfice est de CHF XX 

Les comptes, tel que présentés, sont acceptés à l’unanimité. 

  

Rapport des vérificateurs de comptes 
 

Le rapport des vérificateurs de comptes du Ski-Club est présenté par Barbara Sorensen 

Conformément au mandat que vous leur avez confié, les contrôleurs des comptes du SCN ont 

procédé, en date du 10 juin 2021, à la vérification des comptes du SCN arrêtés au 30 avril 2021.  

En procédant par sondage, ils ont pu assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et que 

la comptabilité est bien tenue.  

Le résultat de l’exercice fait apparaître un bénéfice de Frs xx qui ajouté à la fortune du début de 

l’exercice, augmente le capital du SCN à Frs xx 

Nous remercions le trésorier ainsi que les responsables de commissions pour la bonne tenue des 

comptes et nous demandons à l’assemblée d’adopter les comptes tels que présentés, de donner 

décharge au trésorier ainsi qu’au comité du Ski-Club de Nyon de sa gestion et de libérer les 

contrôleurs des comptes de leur mandat.  

Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion 

et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat. 

8. Rapport du caissier de la cabane, des vérificateurs, approbation et 

décharge 
 

Le rapport du caissier de la Commission de Cabane est présenté par Nathalie Vuille.  

Comptabilité d’une année complète de pandémie. La cabane n’était ouverte qu’aux membres 

pendant toute l’année.  
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Les achats de marchandises et de bois sont dans la lignée de l’année dernière, mais pour les ventes, 

si les membres se sont appliqués à consommer, il n’en va évidemment pas de même pour les 

boissons non-membres, puisque cela a été divisé par plus de 86% (Frs 466.- contre Frs 3364.- en 19-

20). Idem pour les nuitées à – 55% 

Aucuns gros travaux n’ont été faits d’où une diminution dans le compte « entretien des locaux », ce 

sera pour cette année, mais on notera également des charges de ravitaillement également en nette 

diminution.  

Tout ceci nous mène à une perte de Frs xxx 

 

Rapport des vérificateurs de comptes 
 

Le rapport des vérificateurs de comptes de la Commission de Cabane est présenté par Jacques Berlie.  

Conformément au mandat que vous leur avez confié, les contrôleurs des comptes ont procédé, en 

date du 10 juin 2021, à la vérification des comptes de la Commission de Cabane arrêtés au 30 avril 

2021.  

En procédant par sondage, ils ont pu assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et 

imputées dans les comptes adéquats.  

Le résultat de l’exercice fait apparaître une perte de Frs. Xx  Après déduction de la perte, le capital se 

monte à Frs. xxx 

En conclusion, ils demandent à l’assemblée d’adopter les comptes tels que présentés, de donner 

décharge à la Commission de sa gestion et de libérer les contrôleurs aux comptes de leur mandat 

Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion 

et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat. 

9. Election des vérificateurs de comptes 
 

Les personnes suivantes terminent leur mandat :  

- Jacques Berlie,  

- Marlise Graf,  

- Nicole Pilet,  

- Barbara Sorensen  

Les personnes suivantes entament leur 2ème mandat :  

- Barbara Lerch  

- Laurent Ravay 

- Yves-Alain Piguet  
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- Cédric Gorgerat  

Les personnes suivantes se présentent pour la relève 

- Jacques Fluckiger 

- Georges Subles (dit Milord) 

- Olivier Hauser 

- Cédric Aeberli 

10. Rapports des commissions (Cabane, OJ, Compétition, Mercredis, 

Biathlon, Courses populaires, Fond) 
 

Cabane   
Rapport lu par Philippe Zuberbühler  

 
La commission de cabane composée de Madame Nathalie Vuille, Messieurs Olivier Journot Cédric 

Gorgerat, Laurent Ravay, Michel Gentet, Yves-Alain Piguet et moi-même s’est réunie à deux reprises 

pour une assemblée en plaine, à une reprise pour organiser la broche à Givrins et à deux reprises au 

col de Porte pour une assemblée ou pour entretenir ou ravitailler notre chère cabane.  

Cette triste année Covid, nous a obligé de supprimer deux assemblées, un souper de remerciement 

et la fermeture de la cabane les quatre premiers week-ends de mai, les sortants de la commission de 

cabane seront remerciés prochainement.  

La liste des gardiens devrait s’agrandir avec la venue de Sébastien Rosé qui a commencé son 

apprentissage, mais qui doit encore refaire un week-end complet pour être nommé gardien de 

cabane. En principe il y aura aussi Julien Wolf qui a demandé de redevenir gardien de cabane, il doit 

également faire un gardiennage avec un membre de la commission de cabane.  

La saison 2020/21 a commencé avec la fermeture complète de la cabane en mai, suivi d’une 

fermeture de la cabane au public qui est d’ailleurs toujours en vigueur aujourd’hui. Le week-end du 

ravitaillement du 6 et 7 juin a dû être reporté au 27 et 28 juin. Malgré cette pandémie, tous les week-

ends jusqu’au 24-25 octobre ont trouvé une ou un gardien pour ouvrir la cabane.  

Quant à l’hiver, malgré le refus d’ouvrir la station de ski, tous les week-ends, ont trouvé une ou un 

gardien qui est monté pour assurer le week-end, jusqu’à la fermeture des installations le 14 mars.  

Un grand merci à tous les gardiens et aux membres de la commission de cabane qui sont là pour faire 

vivre la cabane qui fêtera ses 75 ans en 2021, non reporté en 2022.  

 

 
. 
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OJ   
 

Informations données par Dominique Dischinger (pas de rapport) 

Malgré des inscriptions reçues au mois de janvier, finalement la décision a été prise de tout 

abandonner vu les contraintes sanitaires et aucune sortie n’a été organisée 

Compétition 

   
Rapport lu par Sébastien Maillard 

Le groupe compétition du SCN se maintient aujourd’hui 31 athlètes.  

C’est un point capital car la vocation du groupe compétition est de promouvoir le ski de compétition 

et il semble que ça marche. Pour mémoire sur les 4 dernières années nous étions à : 

 - 12 athlètes sur la saison 2016-17  

- 14 athlètes sur la saison 2017-18  

- 25 athlètes sur la saison 2018-19  

- 35 athlètes sur la saison 2019-20 

- 27 athlètes sur la saison 2020-21 

Et ça c’est intéressant en termes de dynamique de groupe car on peut vraiment jouer la carte de la 

compétition, tout en tenant compte des contraintes météo ou scolaires des uns et des autres et 

jouer avec les différents massifs.  

Coté préparation et entraînement le plan que nous mettons en œuvre pour la cinquième année 

consécutive porte ses fruits.   

Ça se traduit par :  

-21 séances d'entrainement physique les mercredis après-midi du 27 mai au 16 décembre avec en 

moyenne 20 athlètes par séance, merci à Patrick Homeyer pour son engagement et dévouement 

pour ces jeunes. Cette saison Philippe Roelli a rejoint le team de la condition physique pour épauler 

Patrick, merci Philippe. Malgré le covid, nous avons pu faire une bonne préparation. 

-26 jours d'entrainement sur skis à l’automne avec en moyenne 19 athlètes du SCN au camp, sachant 

que 9 sont à ski romand.  

-16 mercredi ou samedi après-midi d'entrainement sur ski au Diablerets avec en moyenne 18 

athlètes sur 35. (Sachant aussi que certain sont à ski romand). 

-2 samedi d'entrainement à la Dôle avec les U11 et certains U12.  
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-4 entrainements nocturne à St Cergue en janvier. 

-5 jours de confrontation inter-club le samedi ou le dimanche. (Course non officiel)  

Ce qui nous fait un total de 51 jours d’entrainement sur les skis. 

On a un groupe solide, motivé, avec des athlètes assidus, qui ont tous pris beaucoup de plaisirs, 

ils ont tous et toutes progressées, en condition physique, sur les skis et dans la tête et ça se ressent 

sur les résultats de cette saison, mais comme vous le savez, saison écourtée mais dense, tout a été 

concentré entre le 6 mars et le 25 avril 2021.   

-Concernant les courses : 

Pour les U 12-14-16 : 10 courses (6 SL et 4 GS) 

Avec comme résultats :  

7 1 ème place 

12 2 ème place 

15 3 ème place 

7 4 ème place 

9 5 ème place    

Pour les U11 : 9 courses (5 SL, 4 GS) 

Avec comme résultats :  

pas de top 5  

mais des résultats encourageant. 

Ils n’étaient que 3 athlètes.         

Au final en coupe Raiffeisen :  

U 16 : Timéo Maillard : 3 ème 

U 16 : Lucas Schmid : 6 ème 

U 14 : Romand Popov : 2 ème  

U 12 : Aeberli Shanna : 2 ème 

U 12 : Emma Weir : 3 ème 

U 12 : Filip Haber : 6 ème 

U 12 : Lenni Maillard : 7 ème 

U 12 : Thomas Weir : 8 ème 
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Le Grand prix Migros a été annulé 

Alexander Elsig a fini les U16 et intègre les cadres A Juniors de SR en compagnie d’Emilie Mermod 

Filip Haber blessé au genou=opération des ligaments(arthroscopie), Théodore Elsig et Demyan 

Schmid au repos forcé cette saison, en causes de mauvaise blessure au genoux. 

En moyenne 4-5 athlètes du SCN ont participés aux courses nationales et aux IRW 

Cette année 9 athlètes ont intégré ski Romand, 2 dans les cadres A (Timéo et Roman), 4 dans les 

cadres B (Juliette, Thomas, Filip, Théodore), 3 dans le SC2 (Emma, Shanna et Lenni).  

Donc les enfants sont fières de leurs résultats, ils prennent confiance en eux.Les parents qui sont sur 

le pont pour soutenir les athlètes sont contents, heureux, motivés et fier d’accompagner leurs 

enfants. 

Les coaches qui les encadrent et tout cela participe au rayonnement du SCN, et à la promotion du ski 

de compétition ! 

Je tiens particulièrement à remercier Philippe Roelli pour son engagement auprès du SCN. Bon vent à 

toi et à bientôt. 

Pour l’année à venir, c’est Benjamin Favre qui m’épaulera avec différent coaches, dont Vincent 

Gentet, Romain Praz et Clara Querry. 

Je tiens aussi à remercier Bruce Warner et Maciej Haber qui m’aide ou me remplace quand je ne suis 

pas présent sur certaines courses. 

 

Donc les bons résultats de nos athlètes et leurs états d’esprit donnent une belle image du SCN, ce qui 

permet au SCN de rayonner largement, au sens propre comme au figuré.  

Ce que j’ai pu mettre en place durant ces années passées c’est aussi grâce à vous tous, comité qui 

nous soutient et qui nous fait confiance, aux parents, qui apportez la bonne ambiance, la joie de vivre 

et la bonne humeur que ce soit pendant les camps ou les courses, malgré mon harcèlement via email 

et what’s app. 

Cours du mercredi   
 

Informations données par Jonathan et Galinka Gentet (pas de rapport) 

Le mercredi 25 décembre, au vu des contraintes sanitaires imposées, la décision a été prise de tout 

annuler. Un grand Merci aux accompagnants pour leur dévouement.  

Ski de fond   
 

Informations données par Jacques Flückiger (pas de rapport) 
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1 sortie organisée au Marchairuz, puis deux sorties aux Rousses, toujours dans de magnifiques 

paysages 

Courses populaires 

   
Informations données par Nathalie Vuille (pas de rapport) 

Vu les conditions, il a très vite été décidé, déjà au mois de septembre/octobre que l’organisation de 

cette manifestation sera irréalisable.  

Je vous donne donc rendez-vous pour l’année prochaine, les 5 et 6 mars 2022 

Biathlon  
 

Rapport lu par Frank Janura. 

Frank a préparé son rapport sous forme de présentation PowerPoint dont voici les éléments 

principaux :  

Saison 2020 – 2021 

- Nouvel entraîneur : Alain Bohard (ESF) 

- 6 biathlètes (de 10 ans à 12 ans) 

- 70 h d’entraînement 

- 2 demi-journées de stages 

- Pas de compétition cette saison 

En ce qui concerne la saison suivante (2021-2022) 

- Attente de confirmation de l’ESF pour Alain Bohard 

- 5 biathlètes confirmés et 3 nouveaux enfants intéressés 

11. Approbation et décharges 
 

Tous les rapports sont approuvés par des applaudissements 

12. Budget saison 2021 -2022 
 
Notre Président nous présente en détails le budget pour la saison suivante 
 
Ce dernier présente un total pour les charges de Frs. 32'600.- et pour les produits, un total de  

Frs. 27'652.-, soit un résultat négatif envisagé de Frs. 4'948.- 
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Le budget est accepté tel que présenté à l’unanimité par l’Assemblée 
 

 

13. Divers et propositions individuelles 
 
 

Sébastien Maillard prend la parole pour expliquer que la section compétition a décidé de refaire des 

vestes de ski avec les différents sponsors appliqués, de faite des tee-shirts de la marque Kraft, 

également avec des sponsors, et pour les plus petits de faire des tee-shirts nominatifs avec le nom de 

l’athlète a l’arrière.  

 

L’Assemblée est close à 21h.05 

 

 
 
 
 
 
 
 


